

## A4: Für sprachliche Freiheit am Pausenhof: Gemeinsam gegen die Deutschpflicht

# ÄNDERUNGSANTRAG A4-007

Antragsteller\*in: Rosemarie Newil

### Antragstext

#### Von Zeile 6 bis 10:

Für viele Schüler:innen ist ihre Sprache, mit der sie aufgewachsen sind, sehr wichtig. ~~Denn Sprachen machen Personen aus und genau deshalb ist das eine extreme Einschränkung der Personen mit anderen Muttersprachen. Wir finden, dass wir Schüler:innen ihre Sprachen nicht wegnehmen sollten, sondern lieber fördern sollten.~~ Denn Sprachen machen Personen aus. Unsere globalisierte Welt lebt davon, dass sich Kultren austauschen und Menschen verschiedenste Sprachen sprechen und erlernen. Vor allem am Arbeitsmarkt von heute ist es in vielen Branchen dienlich und oftmals gefordert mehrere Sprachen zu beherrschen. Und eben auf diesen Arbeitsmarkt muss die Schule vorbereiten.